

## Pemprov DKI Gunakan Aplikasi 'Asik' Permudah Pendataan Kasus Stunting

JAKARTA (IM) - Pemprov DKI Jakarta dan Kementerian Kesehatan (Kemkes) berupaya mendaftarkan kasus stunting di seluruh wilayah DKI Jakarta. Salah satu upayanya adalah dengan menggunakan aplikasi 'Asik'. Hal ini nantinya mempermudah petugas dalam memonitor kasus stunting.

Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono menjelaskan penggunaan aplikasi sebagai percepatan mendapatkan data penduduk berdasarkan nama dan alamat (*by name by address*).

"Ada aplikasi yang terbangun sejak lama di puskesmas yang nanti dikombinasikan dengan yang sekarang, yaitu Asik (Aplikasi Sehat Indonesiaku). Sehingga percepatan untuk mendapatkan data penduduk berdasarkan nama dan alamat bisa dilakukan. Walaupun sudah ada aplikasi kesehatan di sini, kita pertajam lagi untuk hal yang khusus seperti stunting," kata Heru.

Kemudian, ia mengingatkan kepada para orang tua agar disiplin dan mengontrol kesehatan anak ke posyandu atau puskesmas. Hal itu bertujuan agar pemerintah daerah bisa mengintervensi jika ditemukannya kasus stunting.

"Orang tua juga harus punya pengetahuan bagaimana caranya meningkatkan gizi anak. Tadi sudah diberikan informasi bahwa ada telur, daging, ikan yang harus dikonsumsi," kata dia.

Menurutnya, dukungan dari seluruh lapisan masyarakat juga sangat diperlukan, bukan hanya

Pemprov DKI dan Kemkes, tapi individu-individu yang memiliki bayi juga harus disiplin.

"Kami memiliki program yang berpihak pada tumbuh kembang anak. Salah satunya, dengan memberikan bantuan tambahan makanan, baik di sekolah maupun di posyandu atau puskesmas," kata dia.

Sementara itu, Menteri Kesehatan (Menkes), Budi Gunadi Sadikin mendukung keseriusan Pemprov DKI Jakarta dalam menekan angka stunting. Harapannya, angka stunting dapat turun melebihi target yang diberikan Presiden RI Joko Widodo (sebesar 14 persen) menjadi di bawah 10 persen.

"Kita ingin ukur *by name by address*, lalu identifikasi anak-anaknya mana saja yang punya potensi terindikasi stunting. Teman-teman di DKI Jakarta ini juga dibantu dengan mitra, jadi kita turut berterima kasih kepada WhatsApp, Meta, dan UNICEF yang mendukung dan bekerja bersama supaya bisa menurunkan stunting yang ada di DKI Jakarta," kata dia.

Ia menjelaskan, kerja sama dengan WhatsApp ini memungkinkan kader posyandu untuk mengisi data entry setiap balita di berbagai lokasi menggunakan chatbot WhatsApp. "Ini programnya mulai, jadi WhatsApp itu perusahaannya namanya Meta, dia kasih gratis layanan chatbot tersebut ke Pemerintah Indonesia dan bisa dipakai juga oleh DKI Jakarta untuk membantu pengentasan stunting di Indonesia," kata dia. ● yan

# 4 | Metropolis

FOTO: ANT



## DPP PDI PERJUANGAN GELAR PENDIDIKAN KADERISASI PEREMPUAN

Ketum PDI Perjuangan Megawati Soekarnoputri (tengah), Ketua DPP PDIP Bidang Hukum, HAM dan Perundang-undangan Yasonna Laoly (bawah kiri), Sekjen DPP PDIP Hasto Kristiyanto (bawah kedua kanan), Ketua DPP PDIP Bidang Ideologi dan Kaderisasi Djarot Saiful Hidayat (bawah kedua kiri) serta sejumlah kader perempuan PDIP berfoto bersama dalam kegiatan Pendidikan Kaderisasi Perempuan di Sekolah Partai DPP PDI Perjuangan, Lenteng Agung, Jakarta, Kamis (23/2). DPP PDI Perjuangan menggelar pendidikan kaderisasi perempuan tingkat nasional guna mendorong pergerakan secara masif kader perempuan.

## Anggota DPRD DKI Minta Pengembang City Garden Penuhi Janji Soal Air Bersih

Masalah air bersih di Rusun City Garden telah terjadi selama 13 tahun. Januari tahun lalu, warga Rusun City Garden sempat berdemo di Balai Kota DKI Jakarta, meminta agar segera masalah air bersih segera selesai. Saat itu, Anies Baswedan masih menjadi gubernur.

JAKARTA (IM) - Masalah air bersih di Rusunami City Garden, Cengkareng, Jakarta Barat (Jakbar) masih belum selesai. Anggota DPRD DKI dari Fraksi PDIP, Manura Siahaan, meminta agar pengembang segera penuhi janji penyediaan air bersih dari PAM Jaya.

Diketahui pernah ada Rapat pada 10 Juni 2022 yang

diadakan oleh Dinas Perumahan Rakyat dan Kawasan Permukiman Provinsi DKI Jakarta. Dalam rapat tersebut, pengembang menyampaikan beberapa janji, salah satunya menyediakan air bersih yang bersumber dari PDAM di City Garden sesuai janji dari awal pemasaran.

Namun, sampai saat ini, ketersediaan air bersih masih

bersumber pada tanki air bersih yang dibeli penghuni rusun.

Manura meminta agar pengembang bertanggung jawab. Sehingga, masalah air bersih ini segera selesai. "Nakal ya pengembangnya. Ngak bertanggung jawab. Kasihan warga, (Pengembang) tidak tunaikan kewajibannya ke warga," kata Manura saat dihubungi, Kamis (23/2).

Dia pun akan berkoordinasi dengan pimpinan Komisi B untuk memanggil pengembang dan pihak PAM Jaya. "Akan kami bicarakan dulu," ucapnya.

Seperti diketahui, masalah air bersih di Rusun City Garden telah terjadi selama 13 tahun. Januari tahun lalu, warga Rusun City Garden sempat

berdemo di Balai Kota DKI Jakarta, meminta agar segera masalah air bersih segera selesai. Saat itu, Anies Baswedan masih menjadi gubernur.

Selain itu, pada 2 November 2022, warga City Garden Rita Sofian dan warga lainnya

mendatangi Balai Kota DKI Jakarta berharap bertemu dengan Pj Gubernur DKI, Heru Budi Hartono. Mereka mengadu lagi soal masalah air bersih dan pembangunan Pipa PAM Jaya di Rusunami City Garden. ● yan

## Pemprov DKI Hapus 1,1 Juta Data Penduduk yang Tak Layak Terima Bansos

JAKARTA (IM) - Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono menyebut telah menghapus sekitar 1,1 juta data penduduk yang tidak layak menerima bantuan sosial (bansos). Sebab, tidak masuk lagi ke dalam kategori penduduk ekonomi lemah atau sudah pindah tempat tinggal dari Jakarta.

Hal itu disampaikan Heru setelah rapat koordinasi dengan Dirjen Dukcapil Kementerian Dalam Negeri (Kemendagri), Zudan Arif Fakrulloh di Balai Kota, Jakarta, Rabu (22/2) kemarin.

"Ada 1,1 juta sudah kita delete dari data DTKS (Data Terpadu Kesejahteraan Sosial) yang memang dia tidak patut mendapatkan bantuan. Kan dia punya mobil dan lainnya," kata Heru kepada awak media.

Heru menambahkan saat memadankan data dengan Dirjen Dukcapil Kemendagri ditemukan data sekitar 200 ribu yang akan dihapus dari penerima bansos karena sudah keluar dari Jakarta.

Hari ini pemadanan itu bisa bertambah sekitar 200 ribu tapi nanti kami cek lagi memang penduduknya sudah tidak aktif di DKI," ucapnya.

Sementara itu, Dirjen Dukcapil Kemendagri, Zudan mengatakan jumlah warga yang dihapus itu sebelumnya penerima bantuan sosial di DKI yang tingkat sosial ekonominya sudah meningkat misalnya memiliki tanah, mobil, hingga saham.

Ia pun mendukung langkah Heru melakukan akurasi

data dalam rangka penyelenggaraan pemerintahan di Jakarta dan pelayanan publik.

"Tu nanti kami akan keluarkan dari penerima bantuan, ini namanya proses pemadanan data," ujar Zudan.

Selain itu, Zudan meminta warga yang sebelumnya ber-KTP DKI dan sudah keluar untuk segera mengganti sesuai daerah domisili terkini.

"Orang-orang yang sudah keluar dari DKI, punya rumah di Bekasi, di Tangerang, Tangerang Selatan, di Depok, Bogor, tetapi KTP-nya masih di DKI, segera pindah (KTP) karena riil sudah tidak tinggal di DKI Jakarta," tuturnya.

Sebelumnya, Pemprov DKI serius masalah data terlebih isu kemiskinan ekstrem dan stunting mencuat sehingga melakukan sejumlah sinkronisasi data mulai dari BPS, BKKBN, hingga Kemendagri. ● yan

**PENGUMUMAN PENGAMBILALIHAN**

Dalam rangka memenuhi ketentuan Pasal 127 ayat (2) dan (8) Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas sebagaimana telah diubah berdasarkan Undang-Undang Nomor 11 Tahun 2020 tentang Cipta Kerja (UUPT) bersama ini diumumkan bahwa Harto Gunawan dan Noorani Handara Sukardi dan/atau pihak lain yang ditunjuk berencana untuk melakukan pengambilalihan seluruh saham pada PT Mineral Bangka Sejahtera, berkedudukan di Kota Pangkal Pinang ("Perseroan") dari para pemegang saham Perseroan.

Pengambilalihan saham-saham sebagaimana dimaksud dalam pengumuman ini merupakan pengambilalihan saham yang dilakukan langsung dari pemegang saham Perseroan sebagaimana dimaksud dalam Pasal 125 ayat (7) UUPT. Sesuai dengan ketentuan Pasal 127 ayat (6) UUPT, bagi kreditor yang memiliki keberatan terkait dengan rencana pengambilalihan Perseroan sebagaimana disebut di atas, dapat mengajukan keberatan kepada Direksi Perseroan secara tertulis, disertai surat-surat pendukungnya dalam jangka waktu paling lambat 14 hari setelah tanggal pengumuman ini.

24 Februari 2023  
Hormat Kami,  
Direksi  
PT Mineral  
Bangka Sejahtera  
Harto Gunawan  
Noorani Handara Sukardi



## KPU SELENGGARAKAN SIMULASI PEMILU UNTUK SISWA

Petugas KPU memberikan pengarahan kepada siswa saat mengikuti rangkaian simulasi Pemilihan Umum (Pemilu) di Gedung KPU, Jakarta, Kamis (23/2). KPU menyelenggarakan simulasi Pemilu 2024 kepada para siswa dalam rangka pengenalan sistem dan pelaksanaan Pemilu sejak usia dini.

## Kini Klinik BP3IP Jakarta Terbuka untuk Masyarakat Umum Berobat

JAKARTA (IM) - Setelah berhasil mendapatkan kategori Klinik Utama dari yang sebelumnya Klinik Pratama, fasilitas kesehatan yang dimiliki oleh Balai Besar Pendidikan Penyebaran dan Peningkatan (BP3IP) Jakarta menjadi terbuka untuk umum dan dapat digunakan dan melayani masyarakat yang ingin berobat.

Direktur BP3IP Jakarta, Ahmad mengatakan dengan tempat yang strategis di jalan raya Danau Sunter Utara Jakarta Utara, Klinik Utama BP3IP juga dapat menjadi pilihan bagi masyarakat yang ingin berobat. Hal ini karena Klinik Utama BP3IP terbuka untuk umum selain melayani para peserta diklat, pelaut serta taruna dan taruni.

"Di Klinik Utama ini membuka banyak layanan yang bisa dimanfaatkan oleh masyarakat sekitar. Di antaranya layanan spesialis, layanan poli umum, poli gigi, medical check up, vaksin internasional dan layanan labolaturium," kata Ahmad dalam sebuah keterangan tertulis, Kamis (23/2).

Bahkan, tambahnya, pihak BP3IP Jakarta juga membuka kerjasama bagi pihak lain yang ingin membuka layanan kesehatan di lingkungan Klinik Utama tersebut. Dengan lokasi yang strategis ditambah

fasilitas serta sarana dan prasarana yang ada sangat memadai, para dokter yang ingin membuka layanan bisa mulai dari sore hingga malam hari, bahkan bisa juga berpakat pada hari Sabtu dan Minggu.

Jika pagi hingga sore hari dari Senin hingga Jumat pelayanan dilakukan oleh para dokter dari Klinik Utama BP3IP. Ahmad juga mengatakan bahwa layanan yang diberikan di Klinik Utama BP3IP Jakarta diutamakan untuk para peserta diklat namun hal ini tidak menutup kemungkinan untuk masyarakat umum seperti Layanan yang ada poli umum, poli gigi lengkap dengan spesialis gigi, apotik medical checkup, cek buku pelaut, cek narkoba, laboratorium dan vaksin internasional untuk keperluan para pelaut yang ingin belajar.

"Untuk jam operasional klinik mengikuti jam buka BP3IP Jakarta yaitu dari jam 08.00 hingga jam 16.00 dan dengan tarif layanan bersaing dan sesuai yang ditetapkan oleh Dinas Kesehatan Provinsi DKI Jakarta," jelas Ahmad.

"Saat ini Klinik Utama BP3IP memiliki 13 orang petugas yang terdiri dari Dokter, Perawat, Analis Lab, Petugas Administrasi, dan Apoteker," katanya. ● yan

## Anggota Satpol PP Ambruk Ditusuk Pedagang Kopi Starling di Bundaran HI

JAKARTA (IM) - Seorang anggota Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) ditusuk gunting oleh pedagang kopi keliling (starling) di Jalan MH Thamrin, Bundaran HI, Jakarta Pusat, Kamis (23/2) pukul 11.30 WIB. Hal itu dikarenakan adanya bersepegang antara Petugas Satpol PP dengan pedagang.

Kepala Satpol PP DKI Jakarta, Arifin mengatakan, kejadian bermula saat anggotanya mengingatkan seorang pedagang kopi starling untuk tidak melawan arah di kawasan Bundaran HI.

"Tadi sekitar jam 11.30 WIB kami dapat informasi ada anggota kami yang pada saat bertugas menghalau pedagang sepeda kopi keliling, yang melawan arus

jalan dari arah patung kuda Monas, menuju ke arah bundaran HI tapi jalurnya melawan arus," ujar Arifin saat dikonfirmasi, Kamis (23/2).

Kemudian, lanjut Arifin, anggotanya yang kala itu menegur pedagang starling tersebut justru mendapat perlakuan yang tidak sepatutnya. Yakni, pelaku langsung menodongkan senjata tajam ke arah petugas.

"Tetapi ternyata yang bersangkutan tidak terima, kemudian ada tindakan kekerasan, kriminalitas ya karena petugas ini sesungguhnya dalam posisi mengingatkan, bukan sedang dalam posisi penindakan, hanya menghalau," ungkapnya.

"Tiba tiba yang bersangkutan melakukan penyec-

rangan, menyerang anggota yang awalnya menggunakan tusukan es tetapi itu bisa diamankan tusukan esnya, kemudian yang bersangkutan ambil lagi gunting," imbuhnya.

Lebih lanjut, kata Arifin, petugasnya justru mendapat serangan hingga menyebabkan luka di bagian tangan kiri.

"Nah akhirnya anggota mencoba untuk mempertahankan diri menjaga keselamatannya, namun tangan kirinya, tangan kiri di bawah sikut itu tertusuk dari depan tembus ke belakang," pungkasnya.

Kendati demikian, kini pelaku diamankan ke Polsek Menteng, serta korban sudah dilarikan ke RSCM guna mendapat perawatan lebih lanjut. ● yan



## PROGRAM PENJUALAN PANGAN MURAH DI JAKARTA

Warga membeli bahan pangan murah bersubsidi di RPTRA Taman Lenteng Agung, Jakarta, Kamis (23/2). Pemprov DKI melalui Dinas Ketahanan Pangan, Kelautan, dan Pertanian menggelar program penjualan pangan murah bersubsidi yang terdiri dari beras, susu, daging, telur dan ikan kembung yang tersebar di 336 titik di Ruang Publik Terpadu Ramah Anak (RPTRA) di wilayah DKI Jakarta guna meringankan beban masyarakat saat menghadapi lonjakan harga kebutuhan pokok.

**INFORMASI PENUTUPAN KANTOR CABANG KB BUKOPIN**

Yth Nasabah KB Bukopin,

Dengan ini kami informasikan bahwa efektif pada tanggal 31 Maret 2023 akan dilakukan penutupan layanan Kantor Cabang Operasional sebagai berikut:

**Kantor Cabang Pembantu Ajibarang**

Jalan Raya Ajibarang - Tegal Km 1  
Banyumas

Terkait dengan penutupan layanan tersebut, Nasabah KB Bukopin tetap dapat melakukan transaksi di seluruh jaringan cabang dan e-channel Bank KB Bukopin.

Untuk informasi lebih lanjut dapat menghubungi:  
Halo KB Bukopin 14005 dan Bank KB Bukopin Kantor Cabang Purwokerto (0281) 624038

Hormat Kami,  
PT Bank KB Bukopin, Tbk

**KB Bukopin**